



続「芸術の秋」に

副校長 中森 裕

四季が近頃では「二季」になったと言われています。過ごしやすい秋はあっと言う間に過ぎ去り、寒い冬がやってきました。とは言え、分校では「芸術の秋」期間が続いています。芸術鑑賞会には、北部で活躍されているアーティストの方々に来演いただき、「本物の音」に触れる予定です。その翌週には、綾部市在住の陶芸作家を講師として、陶芸体験をします。

今回、児童生徒たちは、聴覚や視覚、触覚といった感覚を使った体験をすることになります。五感のうちの残りの2つ、味覚や臭覚は、できあがったお皿などにおいしい料理を盛り付けて味わってみてはどうでしょう。(陶芸作品が焼き上るのは、3月中の予定です。)

学校祭 大成功



今年度の行永分校学校祭は、公務御多忙のところ、鴨田秋津舞鶴市長が来校され、オープニング行事を共に楽しまれ、児童生徒に激励の言葉をいただきました。また、PTA会長は「紅の豚」に扮して登場し、行永分校らしく、笑顔いっぱいの学校祭が始まりました。

練習とは違って、多くの観客にちょっと緊張する場面もありましたが、「がんばって!」「みんなでパワーを送ろう!」と声を掛け合い、自分の力を出し切ることができました。

行永分校学校祭、今年も大成功です!!



お知らせ

小学部「三笠小学校とのなかよし交流会」

12月の主な予定

日	曜	行 事
3	水	校外学習予備日(小学部B組)
5	金	芸術鑑賞会「二胡・マリンバ クリスマスコンサート」10:30~11:30
11	木	参観・懇談会 10:30~11:20
		学校アート出会いプロジェクト(陶芸)
青葉中学校との交流会(中学部)		
12	金	ゆきぶん集会
18	木	短縮校時 12:00下校
19	金	終業式

11月14日に今年度2回目の交流会を行いました。今回は、交流小学校の児童が企画した、行永分校の各教室を巡る「スタンプラリー」を中心に交流しました。

それぞれの教室での活動だけでなく、移動の間も、交流小学校の児童が行永分校の児童の移動を手伝ったり、会話を楽しんだりして、微笑ましい様子でした。

春の交流会から、さらに絆が深まった秋のなかよし交流会でした。



«学期末懇談会のお知らせ»

学期末個人懇談会を実施します。日程等の詳細は、担任から連絡させていただきます。2学期の子どもたちの頑張りや日頃の様子等をお話しくださいたいと思います。ぜひ、出席していただきますようよろしくお願いします。



Instagram
始めました!